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MTIの田中でございます。 

本日は皆様お忙しい中、弊社主催のテクノフォーラムに御参加頂き、心より御礼を申し上げます。 

弊社テクノフォーラムも２００９年から開催しており、今年で東京会場は９回目、広島会場は６回目を迎えることと

なりました。 

 

民間の研究開発組織としてこのようなフォーラムを続けているところは少ないと思いますが、その意味合いとして

は、始めた当初は広く海運業界のパートナーの皆様に我々が課題と思っている事をお示したいというものでした。

回を重ねるに従って、色々な意味を持つようになりました。１つは、年に１回発表することを通して皆様からご意

見・ご感想を頂き、その結果試行錯誤することで、我々の研究開発の質の向上にも繋がっていると思います。も

う１つは、皆様にお忙しい中こうして集まってきて頂けるということそのものに大きな意味があり、またこのように

サポートを頂いてるという事が MTIに大きな力を与えていると思います。お運びいただいた皆様に感謝申し上げ、

本日の講演を通して、日頃の皆様の業務・課題に少しでもお役に立てれば幸いです。 

 

それでは活発な質疑、討論を期待して、挨拶を終わりたいと思います。 

本日はご来場ありがとうございました。 

 


